

Uschlag. Die in der Gemeinde eingerichtete Krankenpflegestation für die Gemeinden Uschlag, Dahlheim, Escherode, Nienhagen und Benterode hat sich in der kurzen Zeit ihres Bestehens das Vertrauen der Einwohnerschaft erworben. Schwester Lucie radelt täglich durch die einzelnen Gemeinden und betreut ihre Pflegebefohlenen. (er-)

Uschlag. Die Gemeindepflegestation des DRK für die südlichen Gemeinden des Kreises erfreut sich großer Beliebtheit. Während der viermonatigen Tätigkeit konnte Schwester Lucie in 534 Fällen Hilfe leisten. Elf Tbc-Erkrankte besuchte sie regelmäßig und in 48 Fällen wurde sie in der Säuglingspflege zu Rate gezogen. (er)